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Entidades e membros presentes 
Águas de Limeira (S)Viviane de Lima Delgado
CETESB (T) Jorge Rocco 
SANASA (S) Márcia Trevisan Vigotto 
Soridema (T) Harold Fowler 
P.M. de Americana (T) Leandro Treseldi 
P.M. Indaiatuba (S) Vanessa Kuhl 
AEAI Indaiatuba (T) Carlos Ed. Ferrreira 
PM de Jaguariúna (S) Narciso A Verdrame 
PM de Jaguariúna (T) Luciana F.  
SAAE Atibaia (T) Nelson Ozaki 
SAAE Atibaia (T) Daniella Lopes  
DAE Sumaré (S) Johnny Fernandez 
DAE Sumaré (T) Wilson S. Correa 
SEMAE (T) João Carlos Marconato 
SEMAE (S) Vivaldo S. Oliveira 
PM Sta. Gertrudes (T) Karina R. Gobi 
DAEE (S) Cid S. Soares 

 
Entidades e membros ausentes com Justificativa 

SANASA (S) Gladis Matteo 
SANASA (T) Alberto Gomes 
SEESP-Piracicaba (T) Walter Beccari 
CODEN (T) Arlindo D. dos Santos 
DAE-SBO (T) Célia Mores 
Sind. Rural de Limeira (T) Marcel Menconi 

 
Convidado (C) 

Consórcio PCJ Alexandre Vilella 

(T) Títular   (S) Suplente   (C) Convidado 

Convocação: A convocação da reunião foi efetuada por 
meio de mensagem eletrônica pelo Coordenador da CT-
SA, Eng. Jorge Rocco / CETESB. 
1.Abertura da 30ª Reunião Ordinária da CT-SA: A 
abertura foi realizada pelo Coordenador que 
cumprimentou e agradeceu a presença de todos  e em 
especial ao representante da Prefeitura Municipal de 
Jaguariúna por sediar a reunião. Informou sobre a 
existência de quorum e distribuiu a cópia da minuta da 
ATA da 29ª Reunião ocorrida no CESET-Unicamp 
para apreciação, a qual foi aprovada. A seguir a leu a 

pauta do dia, e deu ciência sobre os assuntos e 
trabalhos em andamento nos Comitês PCJ. 
2. Apresentação da Prefeitura Municipal de 
Jaguariuna: A representante da municipalidade, Eng. 
Luciana explicou brevemente a concepção da ETE-
Camanducaia, sistema de lagoas aeradas e com 
circulação de lodo, que atende cerca de 50% da 
população local. Convidou os presentes a fazerem uma 
visita técnica, no final da reunião, o que foi aceito pela 
maioria. 
3. Situação do andamento do GT-Lodos: 
Considerando que a coordenadora do GT-Lodos, 
Gladis Matteo da Sanasa não estava presente, o 
coordenador da CT-SA, informou que foi aprovada 
pela plenária dos Comitês PCJ a alteração do Agente 
financeiro para o Projeto de Centrais de Lodos 
passando para a Nossa Caixa os recursos FEHIDRO.  
Explicou que o colega Alberto Gomes, da Sanasa, 
questionou a Coordenação sobre alteração do Termo de 
Referencia no que diz respeito aos requisitos 
necessários da empresa para participar da execução. 
Este fato gerou uma correspondência da CT-SA 
006/2008, cuja minuta foi apresentada aos presentes, 
que deverá ser enviada à SE-Comitês PCJ, Eng. 
Moretti, para compor o processo do Projeto das 
Centrais.  Após discussão, foi aprovado o ofício com o 
encaminhamento proposto, ou seja, o envio a SE-
Comitês PCJ, pelo Coordenador da CT-SA. 
4. GT-Produtos Periogosos: O Coordenador falou 
sobre os trabalhos do GT, tendo apresentado um 
resumo da reunião ocorrida na sede da empresa 
AutoBAn, em Jundiaí e do relatório da REPLAN. 
Informou que o GT estava no aguardo da apresentação 
da revisão dos primeiro relatórios. 
5. GT-Indicadores de Gestão: O Coordenador 
informou que a primeira reunião do GT não foi ainda 
viabilizada, assim como, a realização do Seminário 
Técnico para abordar sobre as alternativas de operação 
e destinação de lodo biológico. 
6 – GT-Operação de ETE: O Coordenado do GT, 
Vivaldo Oliveira explicou que estava difícil agendar 
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uma reunião do grupo, porém esta deverá ocorrer num 
prazo de 30 dias. 
7. Avaliação de projetos pelas CT: O coordenador 
explicou membros a Deliberação dos Comitês PCJ que 
definiu o cronograma para apresentação dos projetos 
até 7/11/2008 e, que as Câmaras Técnicas deverão 
analisar e qualificar os projetos apresentados. No caso 
da CT-SA foi explicitado que em geral há um maior 
número de solicitações, e desta forma o período para 
avaliação será do dia 1 a 15 de dezembro para posterior  
aprovação em reunião da Câmara  a qual deverá 
ocorrer antes de 31/12/2008.  Desta maneira, o 
Coordenador propôs a formação do Grupo de Trabalho 
para qualificação, com reunião nos dias 04/12 ou 
11/12, ficando a reunião ordinária da CT-SA para 
19/12 (sexta-feira), na sede do DAEE, o que foi aceito 
por todos os presentes. Para formação do GT-
Avaliação foram indicados as seguintes entidades: 
DAE-Americana, Águas de Limeira, DAE-SBO, 
SANASA, SAAE-Atibaia, CETESB, DAEE, Coden, 
com o apoio da Agência PCJ e SE-Comitês PCJ. 
8. Próxima Reunião: A próxima reunião da CT-SA 
está prevista para 19.12.2008 (sexta-feira), na sede do 
DAEE-Piracicaba, cuja convocação será enviada em 
breve. 
9. Outros assuntos e Encerramento: O Coordenador 
passou a palavra aos presentes e não havendo nenhuma 
manifestação, foi encerrada a reunião às 12h, seguindo 
os presentes para a visita técnica na ETE-
Camamducaia/Jaguariúna. 
 

Jorge Rocco 
Coordenador da CT-SA. 
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